

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Imacec marca crecimiento de 1,7% y anticipa un mejor escenario económico para 2026

Pág. : 8

Cm2: 250,3

VPE: \$ 122.625

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Imacec marca crecimiento de 1,7% y anticipa un mejor escenario económico para 2026

El Banco Central dio a conocer que el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de diciembre de 2025 anotó un crecimiento de 1,7% en comparación con igual mes del año anterior. El resultado da cuenta de una economía que continúa expandiéndose, aunque con diferencias relevantes entre sus distintos componentes. Según el ente emisor, el desempeño estuvo impulsado principalmente por

los servicios y del resto de bienes, mientras que la actividad minera mostró una menor producción, lo que compensó parcialmente el crecimiento general.

Javier Mella, académico de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas de la Universidad de los Andes (Uandes), comenta que este dato del Imacec "estaba más o menos en el rango proyectado", aunque indica que la composición "sí fue algo

diferente de lo que se esperaba", aludiendo a un menor dinamismo de la minería y a un comportamiento distinto en servicios y comercio.

Proyecciones para 2026 y principales riesgos

Respecto del escenario próximo, el experto plantea que existe espacio para un crecimiento superior al 2,5% en 2026, pero advierte que este "va a depender, por supuesto, también de las políticas

que se lleguen a implementar". En ese sentido, advierte sobre los riesgos asociados al contexto fiscal y a eventuales ajustes en el gasto público.

En materia de inflación, el académico Uandes indica que, como país, "estamos llegando durante este primer trimestre muy probablemente al rango del 3%", y anticipa que enero podría registrar una cifra considerablemente menor que la observada

en enero de 2025, lo que podría configurar un entorno más favorable para la actividad económica. Finalmente, Mella dice mantener una visión optimista respecto del crecimiento, considerando que las tasas tendenciales en Chile "no son mucho mayores que un 2%", aunque existe margen para superarlas si se alinean condiciones internas y externas favorables.